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№２０７２ 第３回例会 ２００８．７．１７ 晴 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：手に手つないで 

お客様：石渡 鋼 ガバナー補佐 

森
もり

實
ざね

義夫 様（千葉港ＲＣ） 

 

ガバナー補佐委嘱状送呈 

 

﨑山ｶﾞﾊﾞﾅｰの委嘱状を受け取る石渡ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

 

 

新入会員紹介 

高島会長が、諸手続を完了し須藤隆氏が正式に

会員となったことを宣言し、喜びと期待の言葉を述

べた。 

 

 

新入会員挨拶 

須藤 隆 会員 

 

この度、志波様より富津中央ロータリークラブ入

会のご推薦をいただき、当理事会にて入会のご承

認をして頂きましたことをまず感謝申し上げます。 

私は、会社人生 42 年を経て、この 6 月の株主総

会で黒田精工の監査役を退任し、名目的には黒田

精工の「社友」という肩書きの身分が残っております

が、実質的には今はまったくフリーの身であります。 

先ほど会員名簿を見ておりましたら私の職業が

機械設計となっておりましたが、私が技術者として

機械設計に従事していたのは会社に入ってからの

20 年ぐらいまでで、それからは工場管理部門及び

経営トップにかかわるマネジメントに従事し、既に

20 年以上機械設計から離れているのが実態であり

ます。 



正直申し上げましてロータリークラブの活動内容

およびその精神についてほとんど存じ上げない状

況で、志波さんには、私のような者でもロータリーク

ラブに入会する資格があるでしょうかとお伺いいた

した次第であります。 

40 年以上も企業の組織の中だけで過ごしてまい

りましたので、いろいろなご経験をお持ちの地域の

方々と相集い、交流が出来ることはこれからの私の

人生にとって大変ありがたいことと思っております。 

私は昭和 18 年 11 月生まれでけっして若くはあり

ませんが、まさに新入会員であります。今までの企

業での経歴を離れて、まったく新しい気持ちで皆様

とお付き合いをさせていただきたいと思っておりま

すのでどうかよろしくお願いいたします。 

 

紹介の言葉 

志波 克 推薦者 

 

一寸陰が薄れ気味で指名されず、紹介の出番が

遅れましたがお許し下さい。 

須藤さんは私の母の妹の子供でして従弟です。

彼が高校の時、私が偶々習っていた数学を説明し

ながら「早稲田はいいよ」と言ったら、本気にして私

と同じ学部・学科に入りました。 

卒業後、東京の会社に勤めましたが、お母さん

が竹岡に住んでいましたので、親孝行のため黒田

精工(株)に勤めを変えました。 

私に似てか似ずでか真面目に勤めたのでしょう。

工場長、取締役と順調に出世し、最後は監査役で

この三月に退職しました。 

ロータリーは会社ほど楽には行かないかも知れま

せんが、めげずに頑張って下さい。 

言い忘れましたが、須藤さんには碁と将棋という

特技があります。特に碁は趙治勲２５世本因坊に指

導して貰ったことがあるとか、ご趣味の方は是非相

手をしてやってください。 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

前回Ｇ８北海道サミットにおける地球の温暖化対

策についての感想を述べさせて貰いましたが、この

サミットで二つ目の世界的危機にかかわる問題は

食糧問題でした。皮肉にもＣＯ２削減のためのバイ

オ燃料を作る原資となるトウモロコシ、大豆の需要

が急増し、その為に価格が高騰、一方では大雨や

旱魃など自然現象に起因する収穫減などが重なり

合って、貧しい国の人々や例え先進国であっても

格差が増大し、経済的な弱者の人々にとって食料

を買い求めることが困難な状況が生まれてきている

ようです。その為に食料を求めてデモまで発生した

国などが現れてきています。国際社会ではそれら

の国々や人々にどのように食料支援を進めるか、

更には食料の安定収穫のノウハウを指導してゆくか

が大きな課題になったわけであります。 

振り返って日本の国の食料状況を見るに、自給

率はたった３９％とのこと。先進国の中では最低レ

ベルであります。にもかかわらず日本中のスーパー

やコンビニ店などから毎年廃棄される食品は７２００

トンとか。これに家庭からのまだ食べられるのに廃

棄される量を加えると、驚くことに年間６００万トンに

達するそうであります。 

これは西アフリカにある貧困国マリの年間消費量

の約１.６倍にあたると言われます。すごい量ではあ

りませんか。改めて私達日本人の食料に関する無

関心さ、飽食の一般化、そして使い捨て社会の常

識化を真剣に見直すべき時が来ているとつくづく思

うこのサミットでした。 

 

会長報告 

１．臨時理事会の報告 

 1) 須藤隆新会員の承認 

 2) 本年度予算案の承認 

２．本年度活動計画書を配布します。 

 

 



幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

１．地区社会奉仕セミナーの案内 

 日 時 ７月２５日(金) 午後１時登録開始 

      １時３０分点鐘 ３時３０分終了予定 

場 所 ホテル・ザ・マンハッタン 

出席者 クラブ会長、社会奉仕委員長 

登録費 １クラブにつき５,０００円 

２．石渡第４分区ガバナー補佐より 

  第１回分区会長幹事会の開催について 

  日 時 ８月７日(木)午後４時より 

  場 所 さゞ波館 

  懇親会費 ５,０００円 

３．例会変更 

 ○富津シティＲＣ ８月１３日(水) 休会 

            定款第５条第１節Ｃ 

 ○木更津ＲＣ ８月７日(木) 

  ｴｻﾞﾜﾌﾙｰﾂﾗﾝﾄﾞにて家族親睦移動例会 

  １２：１５ 点鐘 

 ８月１４日(木)→８月１５日(金) １８：３０ 点鐘 

  花火観賞家族親睦移動例会(日本開発社有地) 

 ○上総ＲＣ 

  ７月２４日(木) １８：００ 点鐘 

           新旧会長幹事慰労会 

  ８月１４日(木) 休会 定款５－１－Ｃ 

４．木更津東ＲＣより活動計画書、週報 受領 

５．富津市国際交流協会より協会 TIMES16 受領 

６．松戸中央 RC より 07-08 年度発刊の文集 

「私の職業奉仕」受領 

７．地区ﾛｰﾀｰｱｸﾄ代表より 07-08 年度「地区ﾛｰﾀｰｱ

ｸﾄ年間報告書」、及び地区大会記録誌受領 

８．﨑山ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より 

○事務所開設案内 

  執務時間 １０：００～１６：００ 土、日、祝 休み 

  ○ｸﾗﾌﾞ一覧表変更箇所通知 

  ○２０１０年規定審議会立法案提出について 

   提出の流れ 

  ①ｸﾗﾌﾞから地区に提出 ２００８．８．３１(日) 

  ②２００８年地区大会にて承認 １０．２６(日) 

  ③地区からＲＩに提出  〆切 １２．３１(水) 

 

 

会計報告 

原田雅式 直前幹事 

前年度決算について説明と報告。 

 

ガバナー補佐挨拶 

石渡鋼ガバナー補佐 

 

皆さんこんにちは。只今ご紹介頂きました富津中

央の石渡で御座います。本日は富津中央ロータリ

ークラブの例会にお邪魔し、この様に御挨拶の機

会を頂きまして有難うございます。 

さて高島会長、佐藤幹事さんの新年度、すでに

無事テイクオフ、離陸をされ今エンジン全開で高度

を上げながら水平安定飛行になろうかという時でし

ょうか。遅ればせながらこの門出、まことにおめでと

うございます。着地は遙か４７～８ｋｍ先ですが、来

年の紫陽花が咲くまでのご苦労であります。どうか

そこまでご一緒に頑張りましょう。 

不肖この私、本年度ガバナー補佐を仰せつかっ

た身では御座いますが、品格・見識・力量を欠く極

めて軽薄な人間で御座いますので温かい思いやり

の程よろしくお願いいたします。ガバナー補佐はガ

バナーと分区内クラブとのパイプ役と心得ておりま

すが、穴の空いたパイプでは漏れる水の方が多く、

ガバナーをどれほど補佐できるかと心配な限りであ

ります。 

さて紫陽花の花の色にも増して急速に様変わり

してゆく今の世の中。洞爺湖サミットはあのように終

わりましたが地球環境の悪化、人心の荒廃、石油

高騰に端を発する経済混乱など私達の願いとは裏

腹に、先の見えない不安な時代となってきました。

この様な状況下では、我々ロータリー行方にもアゲ

インスト風どころか、乱気流が待ち構えているやに



思えてなりません。 

７月７日サミットと同じ日、ＲＩ会長 D. K. Lee さん

主催の会員増強東京会議に参加致しました。全国

１２００名を超すロータリアンの熱気に満ちた会議で

はありましたが、結局の所、この問題解決の決め手

は見出せず、改めてこの問題の深刻さを持ち帰っ

てしまいました。今はまだ良いが明日は無いと言う

ことです。 

どうか皆さん、私達仲間同士、手を取り合いしっ

かりとシートベルトを締め高島機長操縦のもと、この

難局を突破しようではありませんか。 

今年度﨑山征雄ガバナーは地区内のメンバー

に「日本人が培ってきた和の心と武士道精神を大

切にし、困難に打ち勝って行こう」とおっしゃって居

ります。結びに本クラブの益々のご発展を祈念し、

又高島会長佐藤幹事さん共々この一年の御協力

をお願い申し上げ補佐の挨拶と致します。よろしく

お願い致します。 

 

予算説明 

佐藤信泰 幹事 

２００８～２００９年度クラブ活動計画書に記載の

予算書に基づき、予算説明。 

 

地域便り 

三井 進 職業奉仕員長 

久しぶりにマザー牧場の状況を報告します。 

①皆さんお待ちかねの夏の夜の営業が、８月１日

から８月いっぱいの予定で始まります。 

土曜、日曜、お盆には花火の打上げもあります。 

夏の暑い夜、マザー牧場で涼しい夜風を受けて

ジンギスカンを楽しんでください。 

3030 円→2000 円の前売り券があるので利用して

下さい。 

②昨日は 2 代目イメージガールの記者発表があり、

渋谷に行ってきました。 

今年のイメージガールはカエデ藤倉さん、１４歳

の中学３年生です。 

新聞、雑誌等で見かけることもあるかと思います。

応援していただければ幸いです。 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

平川恵敏 親睦委員長 

*石渡 鋼 ガバナー補佐  御祝 

高島治雄  須藤さんの入会を祝して 

平川恵敏    〃   〃 

原田雅式    〃   〃 

佐藤信泰    〃   〃 

小野恒靖    〃   〃 

榎本守男    〃   〃 

永島 強    〃   〃 

三井 進    〃   〃 

白石幸久  森實様をお迎えして 

*＞1,000 円 合計 14,000 円 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １７ ２  89.47%

前回 １８ １３ ５  72.22%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30 点鐘) 

木更津東、富津ｼﾃｨ(最終例会 18:00 点鐘)

上総、木更津 

 

 

エンターテインメント 

７月１０日号クロスワードパズルの答 

 

二重枠の中は「ボンオドリ」 


